
校名

准校長名

日時

会場

府立佐野工科高等学校　応接室

出席者(委員）

開催場所

山田部会長、山本委員、町谷委員

大倉委員（オンライン参加）、大宅委員（オンライン参加）

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和７年３月10日（月）　18:00　～　19:00

次回の会議日程

令和７年６月　18：00～20:00　予定

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓）会館

出席者(学校） 山﨑准校長、宇田教頭、小寺教務主任、石橋生徒指導主任

傍聴者

議題等(次第順）

GoogleMeetでのオンライン併用開催

(1)准校長挨拶
(2)活動報告
　①准校長より　②教務部より　③生活指導部より　③進路指導部より　④保険人権部より
(3)令和６年度および令和７年度の学校経営計画について
(4)協議
　①学校経営計画、学校教育自己診断欠課について　②その他

(6)協議
　　（委員）　　：大学に進学した生徒がいるとのことだが、普段はどのような進学指導をしているのか。
　　（准校長）：始業前に自習教室を開設（教員配置）でほぼ毎日勉強していた。
　　　　　　　　　今年度大学に進学した生徒は２年生の４月から大学進学に向けて自習していた。
　　（委員）　　：退学防止に対する指導はどのようにしているか。
　　（准校長）：金銭管理の指導をしたり、家庭訪問や保護者への蜜な連絡を行っている。
　　　　　　　　　長欠（３０日以上の欠席）は多く在籍しているが、担任の先生を中心に防止に努めている。
　　（委員）　　：防災訓練を行っていると聞いたが、今年度の実施状況を聞かせてください。
　　（准校長）：９月に教員のみで夜の暗い状態で訓練を行った。化学準備室から火災が発生した体で、
　　　　　　　　　すべての照明器具を消灯した状態で避難経路の確認や足元（避難の障害になるものの排除）の
　　　　　　　　　確認を行った。
　　　　　　　　　教員からは想定していた以上に暗闇で、実際の停電では街灯も消えていることが予想されるため
　　　　　　　　　来年度はそれらを考慮して生徒らも実施予定である。
　　（委員）　　：町内会でも暗闇で防災訓練を予定しているため参考にさせていただきます。
　　（委員）　　：文化祭の件についてはどうなったか。
　　（准校長）：開催が遅れた件は現在も全日制と問題解決に取り組んでいるが一方的に定時制の責任というわけ
　　　　　　　　　ではない。
　　（委員）　　：大阪府立最南端の定時制高校として引き続き教育に勤しんでほしい。
　　（准校長）：在籍している生徒の２割が転学してきた生徒であり、従来通り働きながら学校に通う生徒の支援や、
　　　　　　　　　多様な生徒のニーズにあわせて教育活動を行いたい。
　　　　　　　　　今年度ともご愛顧くださいますようお願いいたします。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和６年度　総括

備考


